

140 Dameron Avenue, Knoxville, TN 37917

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 9 de febrero de 2021

Contacto: Centro informativo conjunto <u>jicmedia@knoxcounty.org</u>

KCHD instaurará una nueva plataforma de inscripción de vacunas COVID-19 con lista de espera

Knoxville, Tenn. – Mañana, el Departamento de Salud del Condado de Knox (KCHD) pondrá en marcha una nueva plataforma para inscripción en línea, para que las personas que califican puedan anotarse en una lista de espera para futuras oportunidades de vacunación.

Los trabajadores de salud, personal de auxilio y personas de 70 años o más podrán inscribirse en la lista de espera empezando el miércoles, 10 de febrero a las 8:30 am. Puede encontrar la lista completa de los grupos que califican (fase 1a1 y 1a2) en el página web de KCHD.

"Esta lista de espera ha sido posible gracias al arduo trabajo de equipos en nuestros departamentos de tecnología informática y de salud", dijo el alcalde del Condado de Knox, Glenn Jacobs. "Sabíamos que la lista de espera debía ser una prioridad y estoy agradecido de haber tenido la capacidad interna para lograrlo".

"Estamos emocionados de poder ofrecer esta opción para las personas en nuestra comunidad", dijo la Directora General y Oficial de Salud Pública, Martha Buchanan. "Muchas personas expresaron su deseo de recibir esta vacuna, por lo que se esperan miles de nombres en la lista de espera. Queremos ser muy claros al decir que va a tomar tiempo – y una gran disponibilidad de vacunas – para ir avanzando en la lista y vacunar a todas las personas".

Mas de 52,000 personas en el condado de Knox tienen 70 años o más; cifra que no incluye todas las personas elegibles que están dentro de los dos grupos prioritarios.

Las personas que califiquen podrán inscribirse en la lista de espera, presionando una ventanilla que aparecerá en la <u>página web</u> de KCHD sobre COVID-19.

Se les pedirá a las personas que escriban su nombre e información de contacto, y que respondan unas cuantas preguntas. Una vez terminado, se añadirá su nombre a la lista de espera de la página de KCHD. A medida que recibamos más vacunas, se contactará a las personas en la lista de espera en el orden en que su nombre aparezca en la lista.

A través de este sistema de inscripción, las personas que califican podrán además añadir sus nombres a una lista de 'último minuto'. Se utilizará esta lista en caso queden vacunas al final de un evento de



vacunación, las que deban usarse inmediatamente. Las personas interesadas deberán estar listas para venir a KCHD o a un local cercano para recibir su vacuna en cuanto se les llame.

Aquellos que no tienen acceso a la internet o a una computadora, podrán añadir su nombre a la lista llamando a la Línea pública informativa (865-215-5555) o al 3-1-1 (865-215-4311). KCHD expresa su gratitud a la ayuda de 3-1-1, quienes tienen una capacidad mayor para recibir y procesar llamadas que la Línea publica informativa de KCHD.

Las personas que tengan preguntas específicas sobre su salud y sobre si deben o no recibir la vacuna, deberán consultar con su proveedor de salud.

El condado de Knox continúa proporcionando las vacunas tan pronto tiene el suministro y los recursos. A la fecha, se han administrado más de 56,000 vacunas en la comunidad. De acuerdo con la información estatal sobre los cuatro grandes condados metropolitanos, el Condado de Knox lidera, si vemos el porcentaje de la población que ha recibido solamente una dosis.

Mas de 265,000 Tenesianos están completamente vacunados contra COVID-19.

Acerca del Departamento de Salud del Condado de Knox:

El Departamento de Salud del Condado de Knox, primer departamento de salud del Estado de Tennessee en lograr la acreditación nacional voluntaria a cargo de la Junta de acreditación en salud pública, está dedicado a asegurar las condiciones necesarias para que cada residente pueda estar saludable. Como principal estratega de salud para la comunidad y con más de 240 miembros de equipo, el amplio espectro de trabajo de KCHD incluye convocar colaboradores para mejorar la salud comunitaria, identificar amenazas contra la salud, investigar brotes de enfermedad, educar y alcanzar a la comunidad ampliamente, prepararse para emergencias de salud pública, proporcionar y conectar al público con servicios de atención médica, hacer cumplir las leyes sobre seguridad de los alimentos y calidad del aire, y mucho más. Para más información, visite Salud - Condado de Knox

###

